

# CHANTIER QUAI DE BRAZZA



Post du 14 Avril 2022

Face au quartier historique des Chartrons, Brazza qui était autrefois un espace industriel, se voit radicalement transformé. C'est un tout nouvel éco-quartier qui devrait voir le jour d'ici fin 2024. Au côté de notre partenaire Eurovia, nous sommes actuellement en train de procéder à la pose des bordures pour structurer les accès.

Initié en 2020, ce chantier s'inscrit dans une vaste démarche environnementale avec une volonté appuyée de valoriser le paysage urbain. Au total, près de 70 000m<sup>2</sup> de surface consacrée aux riverains avec la création notamment de grands jardins collectifs et de la Brazzaligne, une trame végétale organisée autour de la ligne de voie ferrée.

Merci à tous nos coéquipiers qui participent à la création de ce nouveau quartier d'avenir.